

Enlaces

NÚMERO 190 | AÑO 2025

LA REVISTA DEL INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL



CON UN CASINO 25 DE MAYO A PUERTAS ABIERTAS; DOS PROPUESTAS LÚDICAS PARA
MAYORES DE 18 AÑOS SOBRE LA VEREDA Y LA POSIBILIDAD DE TOMARSE FOTOS CON
QUINITO –EL MUÑECO INFLABLE DE QUINI 6--, IAFAS SE DESTACÓ EN LA SEGUNDA EDICIÓN DE
ESTA PROPUESTA NAVIDEÑA.



GOBIERNO DE
ENTRE RÍOS



INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL

Pág. 03

EDITORIAL

Dr. Carlos Moyano
Presidente IAFAS

Pág. 05

IAFAS, EN EL ALMUERZO DE CAMARADERÍA DE AAOIER

Encuentros, experiencias compartidas y sorteos, en el tradicional cierre de año.

Pág. 07

PASEO 25 DE MAYO: LAS PROPUESTAS DE IAFAS

Casino 25 de Mayo a puertas abiertas y la posibilidad de sacarse fotos con Quinito.

Pág. 10

REENTRÓNIZACIÓN DE LA VIRGEN EN SEDE CENTRAL

La bendición de la imagen y de los presentes estuvo a cargo del Padre Javier Margheim.

Pág. 11

CASINOS DE ENTRE RÍOS, EN LA FERIA NAVIDEÑA DE CRESPO

La Sala de Entretenimientos de Crespo se sumó a la convocatoria del Municipio, con una propuesta divertida para los transeúntes.

Pág. 13

CASINOS, EN EL LANZAMIENTO DE LA TEMPORADA ESTIVAL

Desde Villa Urquiza, el Gobernador presentó la oferta turística de la provincia.

Pág. 17

OBRA DE REFACCIÓN EN SEDE CENTRAL

Profesionales del MPyS ejecutaron las tareas preliminares para la elaboración del proyecto ejecutivo de la obra.





Dr. Carlos Moyano
Presidente IAFAS

POR UN PRÓSPERO 2026

Esta revista de diciembre marca el cierre de 2025, un año que transcurrió con intensa actividad, con mucha acción comercial e institucional y que nos permitió crecer en todas las facetas.

Un recorrido por las doce Enlaces de este ciclo permite recordar lo que vivimos y proyectar lo que vendrá.

Mi mensaje de fin de año es desearles a todos mucha paz, amor y un próspero 2026.

Hasta la próxima!

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA
DE ENTRE RÍOS
Lic. Rogelio Frigerio

PRESIDENTE IAFAS
Dr. Carlos A. Moyano

DIRECTOR POLÍTICO IAFAS
Dr. Marcelo Monfort

GERENTE GENERAL IAFAS
Dr. Santiago Schunk

CONTENIDO EDITORIAL
Coordinación de Comunicación
Institucional IAFAS

FOTOGRAFÍA
Florencia Acevedo

DISEÑO: Tec. Agustina Pogostkin, Martín
Laporte y Federico Villanueva

COLABORACIÓN EDITORIAL
Lic. Constanza Rosenbrock, Lic. Raquel Laca
y Lic. María Delfina Morana.

AGRADECIMIENTOS: Secretaría de
Comunicación y Prensa - Gobierno de
Entre Ríos. Secretaría de Turismo de ER.



La publicación de opiniones personales vertidas por colaboradores y entrevistados no implica que estas sean necesariamente compartidas por Enlaces. Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar se puede acceder de manera on-line a todas las ediciones de Enlaces.

AUTORIDADES DE IAFAS PARTICIARON EN EL ALMUERZO DE CAMARADERÍA DE AOOIER

EL PASADO DOMINGO 7 DE DICIEMBRE SE CELEBRÓ EL ALMUERZO DE CAMARADERÍA ANUAL DE LA ASOCIACIÓN DE AGENTES OFICIALES DEL IAFAS, REUNIENDO A TITULARES DE AGENCIAS DE LOTERÍAS DE TODA LA PROVINCIA, INTEGRANTES DE LA ASOCIACIÓN Y AUTORIDADES DE IAFAS.

El clásico Almuerzo de Camaradería de la Asociación de Agentes Oficiales del IAFAS tuvo lugar el pasado 7 de diciembre, con la presencia de integrantes de la asociación y autoridades del Instituto.

Además de reencontrarse y conversar sobre las acciones realizadas durante el

2025, hubo momentos de entretenimiento y alegrías: el sorteo ya clásico donde se entregan regalos a los agencieros que hayan asistido; así, el Instituto entregó cuatro equipos de mate forrados en cuero a la Agencia N°922 de Paraná, Agencia N°812 de Gualeguaychú y la



Agencia N°68 de Feliciano.

Acompañando y compartiendo con los asistentes, estuvieron el Gerente General, Dr. Santiago Schunk; el Asesor Comercial de la Gerencia General, Tec. Germán Dachary y el Gerente Comercial, Tec. Eduardo Vicente Drovin.

Un momento de reencuentros, balances y buenos augurios para el 2026.





IAFAS BRILLÓ AL RITMO DEL PASEO 25 DE MAYO

CON UN CASINO 25 DE MAYO A PUERTAS ABIERTAS; DOS PROPUESTAS LÚDICAS PARA MAYORES DE 18 AÑOS SOBRE LA VEREDA Y LA POSIBILIDAD DE TOMARSE FOTOS CON QUINITO -EL MUÑECO INFLABLE DE QUINI 6--, IAFAS SE DESTACÓ EN LA SEGUNDA EDICIÓN DE ESTA PROPUESTA NAVIDEÑA.

Por segundo año consecutivo, una multitud de personas recorrió el Paseo 25 de Mayo, la propuesta comercial, gastronómica y cultural impulsada por comerciantes de la emblemática avenida y el respaldo de la Municipalidad, Empatur y el Centro Comercial

e Industrial. Fue el pasado viernes 19 de diciembre. IAFAS, junto a sus unidades de negocios, fue parte del evento, ofreciendo entretenimientos para mayores de 18 como una divertida ruleta ubicada en la vereda y la clásica rueda de la fortuna para ganar

merchandising institucional. Esta vez, la propuesta de Casinos de Entre Ríos se complementó con la de los juegos lotéricos: el gran inflable del Quini 6 -el Quinito- brilló en el evento, y fue el protagonista de miles de fotos y selfies. Quienes



subieron su foto a redes sociales y etiquetaron a @iafasplay participaron de un sorteo por un equipo de mate de IAFAS.

Todo fue diversión... y también solidaridad, ya que fueron donadas miles de golosinas para los niños y niñas de los merenderos que tutela la Fundación Solidaria Mitre.

El evento, que se desplegó por más de cinco cuadras, contó con una exhaustiva grilla artística, entre las que se destacaron La Bersuit y Roze; decenas de alternativas gastronómicas y mucho espíritu navideño.







REENTRONIZACIÓN DE LA VIRGEN EN SEDE CENTRAL

LA IMAGEN DE LA VIRGEN FUE TRASLADADA AL HALL DE INGRESO DE CALLE BELGRANO 70 A RAÍZ DE LAS OBRAS DE REFORMAS. LA BENDICIÓN DE LA IMAGEN Y DE LOS PRESENTES ESTUVO A CARGO DEL PADRE JAVIER MARGHEIM.

El pasado 5 de diciembre, se llevó a cabo la reentronización de la imagen de la Virgen en el hall de ingreso de calle Belgrano 70 (subsuelo del edificio nuevo).

La bendición de la imagen y de los presentes estuvo a cargo del Padre Javier Margheim. La ceremonia contó con la participación de agentes de la

la Sede Central.

La nueva ubicación de la imagen responde a las obras de mantenimiento que se realizarán en el edificio ubicado sobre calle 25 de Mayo. Con el inicio de las obras, la imagen se encuentra ahora en un espacio adecuado para su resguardo y contemplación.



CASINOS DE ENTRE RÍOS, EN LA FERIA NAVIDEÑA DE CRESPO

EL SÁBADO Y DOMINGO 13 Y 14 DE DICIEMBRE, LA SALA DE ENTRETENIMIENTOS DE CRESPO SE SUMÓ A LA CONVOCATORIA DEL MUNICIPIO, CON UNA PROPUESTA DIVERTIDA PARA LOS TRANSEÚNTES.

Palpitando las fiestas de fin de año, Casinos de Entre Ríos participó del evento que organizó la Municipalidad de Crespo y que reunió a comercios, espacios gastronómicos, feriantes en una propuesta para toda la familia.

Desde las 19 horas, La Sala de Entretenimientos de Crespo se unió con

una mesa de ruleta y vouchers como premio para los participantes; Además, la ya clásica rueda de la fortuna giró y entregó regalos especiales a los curiosos que se acercaban.

Una propuesta distinta, única y divertida para celebrar el 2025 que culmina a puro juego.







FRIGERIO INAUGURÓ DESDE VILLA URQUIZA LA TEMPORADA DE VERANO DE ENTRE RÍOS

El Gobernador Rogelio Frigerio encabezó el pasado 11 de diciembre, en Villa Urquiza, el lanzamiento oficial de la temporada de verano 2025/2026 en la provincia.

Casinos de Entre Ríos fue parte del evento, promocionando sus sedes y sus Salas de Entretenimientos, distribuidas a lo largo y ancho del territorio.

Desde el muelle histórico y la explanada de la playa municipal, el Gobernador afirmó: "Tenemos 70 destinos turísticos y uno es más lindo que el otro para recibir a los turistas y que se sientan como en su casa". Y destacó la implementación de las 10 microrregiones turísticas como una herramienta para potenciar la oferta provincial.





CASINOS DE ENTRE RIOS

DE COSTA A COSTA

Jugar en exceso es perjudicial para la salud **+18**

SORTEOS DE LOTERÍA DE ENTRE RÍOS



Ahora se transmiten en vivo
en el canal de YouTube
@LoteriaEntreRios

Encontranos también en
www.iafas.gov.ar





IAFASPLAY

JUGÁ DESDE
DONDE ESTÉS



Jugar en exceso es perjudicial para la



TRABAJOS DE REFACCIÓN EN SEDE CENTRAL

PROFESIONALES DEL MPIYS EJECUTARON LAS TAREAS PRELIMINARES PARA LA ELABORACIÓN DEL PROYECTO EJECUTIVO DE LA OBRA.

Profesionales especialistas de la Dirección General de Arquitectura y Construcciones del Ministerio de Planeamiento, Infraestructura y Servicios (MPIyS) realizaron una visita de inspección en la sede de calle 25 de Mayo 255, el pasado 10 de diciembre, en el marco de la obra que pronto dará comienzo. El Ing. Diego Brugnoli y los Arq. Juan Fernández y Diego Romero ejecutaron las tareas preliminares para la elaboración del proyecto ejecutivo de la obra.

Fueron recibidos por representantes de Gerencia General, Intendencia y Seguridad e Higiene Laboral.





Instituto de Ayuda Financiera a la Acción Social